

新学期がスタートしました

4月8日(月)、いよいよ本日から令和6年度の新学期がスタートしました。まず朝から新しいクラスが発表され、新しいクラスメイト・新しい担任とのホームルームで一日が始まりました。

午前中に新任式・始業式が行われました。大村高校ではこの度の人事異動で新たに12名の先生をお迎えしました。新任式では宮崎教頭先生より赴任された先生方が紹介された後、新転任者を代表して満行校長先生が挨拶されました。

引き続き1学期の始業式が行われ、満行校長先生より「多様性・多面性」をテーマに、これからの1年間の過ごし方や心構えについて訓示をいただきました。



午後からは入学式が挙行され、真新しい制服に身を包んだ新入生が、やや緊張した面持ちで式に臨みました。まず、3学科 計312名の入学が許可され、校長先生からは式辞として「助ける」という言葉をキーワードに、より良い高校生活を過ごすためのメッセージをいただきました。その後、新入生を代表し、永野 健人さんが、「伝統ある大村高校生の自覚を持ち、勉学に励みながら歴史を受け継ぐ」と力強く宣誓し、高校生活をスタートさせました。



本校は今年創立140周年を迎えます。その記念すべき年に本校に在籍する全ての生徒が、その伝統を受け継ぎながら、「新しい学び」や「校内外の活動への挑戦」をとおして、自己実現を達成できるよう、教職員一同でサポートしてまいります。